

Telenoche > Ciencia y tecnología

TECNOLOGÍA

Ingenieras uruguayas desarrollaron un sistema de pago con la huella digital

Este proyecto se llevó a cabo en colaboración con una empresa multinacional de pagos, que cuenta con la capacidad para lanzar esta tecnología en Uruguay.



10 de septiembre de 2024 - 22:47



Ingenieras uruguayas desarrollaron un innovador sistema de **pago con huella digital**, que ya fue probado con éxito por clientes reales. Este sistema permite realizar compras sin necesidad de tarjetas ni celulares, solo utilizando la huella dactilar.

LEE ADEMÁS



SELECCIÓN
Uruguay empató 0-0 ante Venezuela en Maturín



MUNDIAL 2026
Luis Suárez se despide de la selección desde las 20:30; miles de personas ya rodean el Estadio Centenario

El proyecto fue liderado por egresadas de la Universidad ORT Uruguay y cuenta con dos componentes principales: una aplicación que actúa como billetera virtual y un lector de huellas digitales que los comercios deben implementar.

Sol Mendiola, una de las ingenieras, sostuvo: "El usuario registra las tarjetas que desea asociar y, una vez hecho el registro, puede ir al comercio y pagar con su biometría."

Carolina Bula, también ingeniera, indicó el proceso: "En la aplicación cargas dos tarjetas, una de crédito y otra de débito. Luego, en el comercio, tras registrar la biometría, apoyas la huella en el lector y el sistema te muestra las tarjetas asociadas para elegir con cuál pagar."

Según indicó Mendiola, el sistema fue muy bien recibido por los usuarios durante las pruebas: "El 100% de los usuarios no solo logró probarlo correctamente, sino que además quedaron conformes por la facilidad de uso. Hacían el registro una vez y luego pagaban con sus huellas."

Este proyecto se llevó a cabo en colaboración con una empresa multinacional de pagos, que cuenta con la capacidad para lanzar esta tecnología en Uruguay, aunque aún no se ha confirmado una fecha de lanzamiento.



Compartí la nota:

TEMAS Uruguay huella digital sistema

¡Suscríbete a nuestro Newsletter!
Suscríbete y recibe todas las mañanas en tu correo lo más importante sobre Uruguay y el mundo.
SUSCRÍBETE

Seguí leyendo

La "víctima" del primer gol de Luis Suárez con la Celeste recuerda aquel episodio

Luis Suárez en sus propias palabras: la selección, los goles y el amor

Los récords que puede superar Luis Suárez en su último partido con la Celeste

Todo lo que hay que saber sobre el operativo para Uruguay-Paraguay

UM Uruguay junto a AMBÁ, por la preservación del Margay

¿Cómo sacar el pasaporte en Uruguay?

Nuevas caras en la lista de convocados de Uruguay: mirá quiénes son

Cuándo es el Día del Maestro en Uruguay y por qué se celebra

Te Puede Interesar



TIEMPO ESTE MIÉRCOLES
Advertencias naranja y amarilla de Inumet abarcan casi todo el país



HORÓSCOPO
Luna Sagitariana que todo lo agranda; en Bien con Lourdes lo bueno y lo malo se expande este miércoles



MUNDIAL 2026
¿Cómo quedó la tabla de posiciones de las Eliminatorias Sudamericanas?